峰孝

昌

下水道事業について

市長答弁

古畑

# 課題と対策 北陸新幹線開業にむけての

進められているが、市民の間 では期待感とともに、 など、着々と開業への準備が 新幹線の試験走行が始まる

糸魚川

北 むけて 陸 新 対策 幹  $\widetilde{\mathcal{O}}$ 線

浩

昌

駅に新幹線が何本停車するの 交流人口が本当に増大す 在来線の利便性は低下し 景気は良くなるの

27年3月の開業を控え、 まっているようにも思う。 るのか、 ないのかといった不安も広 込もうとしているのか。 は、何をどうやって売り 次の 平成

質

問

点について伺う。

- ・新幹線の停車本数の見込み 開業後の経済波及効果
- 新幹線駅の1階の活用、 総
- 北アルプス日本海広域観光 連携会議の事業内容

## 市 長答弁

概ね開業3か月前に決定され 魚川駅の停車等については、

としている観光入込客数20万 による試算では、当市が目標 ては、観光庁の測定ソフト 開業後の経済波及効果につ

い

なる。 り、平成24年度の入込客数188 果で約10億円増という推計に 万人と比較した場合、 人が達成されれば15億円とな 直接効

る予定である。 北陸新幹線の運行本数や糸

ベントを推進していくもので

•••••••••

きたいと考えている。

流人口拡大事業を展開して 体・団体と連携しながら、 ある。

観光誘客戦略

企画を進めており、

関係自治

交

魅力的な旅行商品の開発やイ 約9.6円と見込んでいる。 いく考えである。 施設として整備し、活用して を中心とした観光情報の発信 については、鉄道をテーマと して、県域の枠を超え、より 連携会議は、糸魚川駅を核と した集客施設及びジオパーク 北アルプス日本海広域観光 新幹線糸魚川駅の1階部分

総事業費は

試験走行中の北陸新幹線(横町地内)

年度、 なる。 を行っていきたい。 が、今後も、広報等での周知 ついて説明させていただいた 所で下水道事業の経営状況に 財政に重くのしかかることと ほか、地区の集会等で説明 地区訪問懇談会等17か 市民の皆さんには、今

管理運営について 温泉センターと権現荘 0

## 質 問

うに考えているのか。  $\Box$ 温泉郷の将来の姿をどのよ 市は権現荘の経営状況や柵

のように行っているのか。

準外繰入金が必要となり、

度は毎年平均7億円程度の基

改定しない場合、今後10年程

されているが、

市民説明はど

事業費の見込みは。現在、下

下水道の整備状況や今後の

年度末には整備がほぼ完了す

水道普及率は3.6%で、

平 成 27

平成24年度末の市全体の下

る予定である。また、事業費

については、下水道使用料を

水道使用料金の値上げが検討

41 ンターこそ、 統合する考えが示されている が、公共的性格の強い温泉セ また、 か。 施設として残すべきではな 温泉センターを権現荘に 権現荘の改修ととも 市民の健康づく

## 市長答弁

性化に努めていきたい 今後も健全経営に努めてい で地域振興、柵口温泉郷の活 の皆さんと連携を密にする中 く。周辺の他の施設や関係者 にあることを認識しており、 権現荘の運営は厳しい状況 また、権現荘の改修ととも

> 泉センターは地区の集会施設 等での利活用を考えている。 も果たしていく。 健康づくり施設としての機能 の充実を図ることで、 権現荘の日帰り入浴機能 統合後、 市民の

# 《その他質問項目

- 間委託について 能生学校給食センタ 市独自の経済対策につい 一の民
- 47 ハラスメント防止指針に